
Dichiarazione Massimo Vitali

"Siamo davvero molto soddisfatti del lavoro fatto dal
nostro team - ha commentato Massimo Vitali,
presidente dell'omonima società  di costruzioni
bergamasca - in linea con i tempi prefissati, finalizzato
alla riqualificazione di un tratto di 5 chilometri della SP
470, che apporterà importanti benefici al traffico:
l’ampliamento delle carreggiate servirà a
decongestionare il traffico e la viabilità ordinaria in
quota, accelerando l’innesto nella parte sud, dove il
traffico defluirà in modo più veloce. Un intervento
eseguito nell’ottica della sostenibilità - ha proseguito -
non solo per i lavori svolti in trincea, a salvaguardia
dell’impatto ambientale e nella massima sicurezza
generale del cantiere, ma anche per l'installazione
dell’illuminazione a LED a favore di una migliore visibilità
sia nelle ore notturne che in caso di maltempo,” ha
concluso Massimo Vitali.


